

## 比布町 **アイスパーン スリップ はみ出し** **大型トラックと衝突 1人死亡、1人意識不明の重体**

2016年2月7日(日)21時25分

7日午前11時まえ、比布町の国道40号で、軽ワゴン車が対向車線にはみ出し、前からきた大型トラックと衝突し、4人が死傷した。この事故で、軽ワゴン車の後部座席に乗っていた女性(71)が死亡、運転していた夫(71)が意識不明の重体となっている。大型トラックの2人も軽いケガをした。事故当時、路面はアイスパーンで、警察は軽ワゴン車がスリップしたとみて調べている。

**2時間ごとに、15分休憩しよう!**

「なれた道・なれた仕事」に注意!  
<”だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で、発進時  
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう! **滑って、追突**を未然に防止しよう

**スピード**落として、しっかり安全を確認しましょう!

”1人で作業” 荷台からの”**転落**”、”**はさまれ**”事故に注意しましょう

## 「スマホ見ている...ぶつかった」 ひき逃げ容疑で20歳男を逮捕

2016年2月7日(日)10時45分

福島県で4日、自転車に乗った男子高校生(16)が車にはねられ、重傷を負ったひき逃げ事件で、警察は6日午前2時30分ごろ、自動車運転処罰法違反(過失致傷)とひき逃げる疑いで、会社員の男性容疑者(20)を逮捕した。同署によると、容疑者は5日午後6時30分ごろ、警察に出頭した。「スマートフォンを見ている、気付いたらぶつかった。びっくりして逃げた」と供述しているという。

## 網走の国道で、大型トラックから丸太100本以上落下、散乱 ◆荷締め確認と、ワイヤー、レバブロックの点検◆

2016/02/06 07:00

【網走】5日午前11時ごろ、網走市駒場の国道244号で、走行中の大型トラックから荷台の丸太100本以上が落下、約200メートルにわたって路上に広く散乱した。けが人はなかったが、**後続や対向の車がいれば惨事となる可能性**もあった。約2時間半、片側2車線が1車線に規制された。過積載ではなかったが、丸太を荷台につなぐ複数の金属製ワイヤーのうち一部が切れていたという。警察では、丸太が荷台から落ちた詳しい原因について、トラックの運転手や運送会社から事情を聴いている。

## 交差点の信号 **黄色から赤に変わる途中** 患者搬送中の救急車と乗用車衝突、6人ケガ ◆黄色信号は、「止まれ」◆

2016年2月6日(土)14時15分

6日午前8時過ぎ、山形県の国道の交差点で、病院に患者を搬送中の救急車が左から来た乗用車と衝突した。消防本部によると、搬送されていたのは発熱や腹痛などを訴えていた80代の女性で、この事故で額に軽いケガをした。事故当時、信号は救急車側から見て黄色から赤に切りかわるところで、救急車は緊急搬送用のサイレンを鳴らして交差点に進入したという。

## 右カーブ **停車中の車に、大型トラック追突** 車3台の玉突き事故 20代男性死亡

2016年2月8日(月)5時52分

愛媛県で車3台の玉突き事故があり、1人が死亡しました。7日午後11時ごろ、停車していた乗用車に軽乗用車と大型トラックが相次いで衝突しました。この衝突により、乗用車に乗っていた20代の男性が全身を強く打つなどして約1時間半後に死亡しました。現場は緩やかな右カーブ。

## 下り坂を走行中 **路面凍結、スリップか** 路線バスが、駐車トラックに衝突

2016年2月7日(日)10時52分

6日午前9時25分ごろ、福島県の市道で、路線バスが路肩に駐車していた工所用トラックに衝突した。バスに乗客はおらず、運転手男性(26)にけがはなかった。トラックは無人だった。警察によると、路線バスが下り坂を走行中、道路左側の路肩に止まっていたトラックを避けようとしたが、路面が凍結しておりスリップしたという。